
　国際会長 モットー 「WE SERVE (我々は奉仕する)」

　334複合地区 スローガン 「奉仕の世界は 熱い情熱と固い絆から」

　334-A地区 スローガン 「知恵あわせ 力あわせて 感動を！」

　名古屋中村LC スローガン 「全員参加で、いつも、いつまでも」

■例会報告■
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1. 理事会審議事項と結果
前回理事会議事録確認 会　　長

P. 2-3 L 野々垣徹

退会の件（L斉藤　実） 会員委員長

P. 4 L 速水清朗

12月第二例会予算の件 計画・大会委員長

P. 5 L 吉金　博

中部経済新聞　新春広告の件 PR・IT委員長

P. 6 L 服部吉秀

第1回クラブ単独献血ACT決算の件 保健奉仕･環境保全奉仕委員長

開催日：11/17 P. 7 L 吉川正洋

第2回薬物乱用防止教室決算の件 YCE･青少年指導委員長

開催日：11/27 P. 8 L 村手　誠

事務局員一時金の件 会　　長

L 野々垣徹

その他

2. 例会報告

　出席者数： 26 名

　ファイン・ドネーション：

年 12 月 5 日 (水) ～

於：名古屋マリオットアソシアホテル

＊ 理事会審議事項議案を承認可決

\146,000-

～国際平和ポスターコンテスト表彰式～
18:00 19:30

回　例会第 951
2012

(第3号議案 )

《 承 認 》

(第4号議案 )

《 承 認 》

(第1号議案 )

《 承 認 》

(第2号議案 )

《 承 認 》

ご子息（タカオさん）にご入会頂けるよう働きかけます。

掲載費用は20,000円です。

(第5号議案 )

《 承 認 》

粗品500円×100ヶ＝50,000円で予算通りでした。

(第6号議案 )

《 承 認 》

DVDの購入が必要無くなったので、予算内で納まりました

(第7号議案 )

《 承 認 》

■野々垣徹会長挨拶■
　去る11/27に豊正中学校で「薬物乱用防止教室」のACTで生徒の前で教壇に立つと云う、生まれて初めての経験
をしました。このため極度に緊張しましたが、予め考えていた寸劇を披露することにより、生徒の協力もあって何とかうま
く無事に終えることができました。
　講師を担当された5名と3名の参加メンバ－には、ご協力を感謝しています。
　国際平和ポスタ－はH8から17年間継続しており、当クラブの主要なACTとなっています。本日当LCでの最優秀受
賞者の戸田菜友さんには、日本代表として国際協会で審査される様、お祈りしています。

■議事審議事項■
　H8年に入会されましたL斉藤　実が体調不良のため退会することとなりました。長年にわたって当クラブのACT成功
のために役所とのパイプ役を果たされ、その功績は非常に大きなものでした。誠に残念です。
　但し、現在息子さんの斉藤高央氏に入会を勧めており、少なくても今月中に結論が出るのではと期待しています。
　審議事項は、この退会のほか、12月第二例会予算、中日新聞新春広告、11月に開催連れた単独献血、「薬物
乱用防止教室」決算、事務局一時金が一括承認されました。

10万円支給します。

(第8号議案 )
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■報告事項■
1.

2.

3.

記: L 中山恭三

　出席者数： 28 名

　ファイン・ドネーション：

年 12 月 22 日 (土) ～

於：名古屋マリオットアソシアホテル

3. 各委員会からの報告/幹事報告　等

　報告事項
1) 12月第二例会（クリスマス例会）のご案内 計画･大会委員長

開催日：12/22 L 吉金　博

まだ、4名ほど空きがあります。

2) ハンブルグ国際大会早期登録のお願いについて(代議員数2名） 計画･大会委員長

登録締切：12/13　 L 吉金　博

会長、幹事、Ｌ中川法恵、Ｌ杉山信子の４名で登録します。

2012

\95,000-

18:00

■感想■
　本日は、理事会・例会共に時間的余裕がありました。
　理事会は、予算・決算の審議事項が多く、特に問題となる事項が少なかったからと思います。例会も、議事・審議
事項が一括承認されたことで、思いのほかスピ－ディ－に進みました。
　このため、当初予定になかった中村区小中学校・校長会会長（豊国中学校校長、坂野龍史様）の挨拶が幹事
報告の後に追加され『校長会は21名で構成されています。国際平和ポスタ－で表彰された児童には、ライオンズクラ
ブの例会のみではなく、各学校でも表彰伝達授与式を行うように校長会で申し伝えておきます』と挨拶されました。
　恐らく坂野先生は、LCの例会に参加して、何か感じるもの（予想以上にLCのACTを評価された）があったのではな
いかと推測しています。
　毎月、例会打ち合わせを行って苦心している吉金計画委員長ほか、計画委員のメンバ－さんご苦労様でした。
　今日の割子弁当、おいしく頂きました。

20:30

第 952 回　例会

～クリスマス家族例会～

来年7/5から開催予定のLC国際大会に、会長・幹事が代議員として参加する予定となっていますが、その他にL

杉山が参加することとなりました。
先般行われた「薬物乱用防止教室」には、L上野、L種田、L瀬尾、L村手、L中山の5名と、L講師予備の中

川、8年連続で出席いただいているL大竹、PR委員長のL服部、それに不測の事態に対応をお願いして快く引き

受けていただいたL髙坂には大変ご協力を感謝します。お陰で無事成功致しましたとお礼の言葉がYCE・青少年

委員長・L村手からありました。
12月初めにタイ現地を5名（L鈴木、L髙坂、L中川、L吉金、L種田）で訪れました。

このACTに感激した現地のJTBから、3,000バーツのドネ－ションを頂きました。又、校舎は12月中に完成予定で

すが、学校側は一日でも早く使用したい旨の希望がありましたので、来年のセレモニ－を待たずに使用を許可しま

した。このACTがいかに現地での期待に答えたかが解ります。
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3) 第1回クラブ単独献血ACT報告 保健奉仕･環境保全奉仕委員長

開催日：11/17 P. 9 L 吉川正洋

雨の寒い中、皆さんご苦労さまでした。

4) 第2回薬物乱用防止教室報告 YCE･青少年指導委員長

開催日：11/27 L 村手　誠

6名の講師で各クラス特色のある教室でした。

5) CN40周年タイ国ACT進捗状況について CN40周年記念大会　ACT部会長

L 髙坂英夫

・ 12/1～12/4　L鈴木和彦、L中川法恵、L髙坂英夫、L吉金博、L種田英司で行って参りました。

・ 今年いっぱいで完成する予定。現地は完成セレモニー前にすぐにでも使用したいとのこと。

・ 名古屋中村LCが寄付したという書類にサインして来ました。

　幹事報告
1) ハリケーン・サンディ災害に対する義捐金のお願いについて

10月末会員数×200円 P. 10

会員１人当たり200円預託金より拠出致します。

2) 事務局冬期休暇の件
12 月 29 日 (土) ～ 1 月 4 日 (金） ※ キャビネット事務局冬期休暇に合わせて

新年は土日がありますので、1月7日（月）からになります。

　その他

4. 会員情報

1 月 4 日 L 大脇三夫 1 月 7 日 L 河瀬良三 LL 絢子
1 月 12 日 L 日置淳一
1 月 13 日 L 浅岡晃生

5. ACT報告

月のACT

報告なし

6. 次回例会案内

第 回　例会 名古屋太閤LC合同例会

年 1 月 16 日(水) ～ 於: 名古屋マリオットアソシアホテル

第 回　例会 節分例会

年 2 月 6 日(水) ～ 於: 名古屋マリオットアソシアホテル

第 回　例会

年 2 月 20 日(水) ～ 於: 名古屋マリオットアソシアホテル

年 1 月 9 日

✜

✜

✜

✜

✜

入 山 毅 士

★　結婚記念日　★

956

955

ライオンズクラブ国際協会334-A地区1R2Z

名古屋中村ライオンズクラブ

会 長

18:00

瀬 尾 昌 信

服 部 吉 秀

2012年度会報誌　1月号

PR・IT委員長

18:00

会 計〒460-0003　名古屋市中区錦3-8-14　名電ビル4F

http://lions-c.jp/nakamura/

第 一 副 会 長

2013

幹 事

2013

2013

2013

野 々 垣 徹

中 川 法 恵

発行

18:00

★　お誕生日　★

954

12

　幹事報告1）の『ハリケーンサンディ災害に対する義捐金について』は、理事会において承認事項になってお
りませんが、例会においてご承認頂きました。
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